

# M. Morillon réélu président du Comité de la Vienne

Les sociétés de pétanque de la Vienne étaient réunies hier au « Gai-Logis » pour l'assemblée générale du Comité départemental.

Cette année, elle revêtait une certaine importance puisqu'il s'agissait de procéder à des élections pour constituer le nouveau comité.

27 sociétés étaient présentes lorsqu'à 8 h. 30, M. Morillon, président, ouvrit la séance. Dans son allocution, il rappela ce que fut la saison passée, en soulignant le succès obtenu par le championnat de France de doublettes. Il fit part des félicitations qui lui furent adressées par la Fédération.

M. Martin fit ensuite le compte rendu moral. Il indiqua notamment qu'il y eut 88 compétitions officielles 1967 licenciées (1645 seniors, 122 juniors 120 cadets) contre 1340 licenciées l'an passé. Il déplora la défection de certains membres du comité lors d'organisations.

M. Amilcar, trésorier, fit le bilan financier qui est satisfaisant.

M. Morillon remit ensuite les fanions aux champions de la Vienne 1976 : PC Montmidi (seniors triplettes) ; Chateauneuf (juniors) ; Jaunay-Clan (cadets) ; en doublettes : Montmidi (seniors) ; Pédâles Châtellerault (juniors) ; Jaunay Clan (cadets) ainsi qu'en tête à tête : Cail (Montmidi) ; Floch (Châtellerault) ; Lebeau (Jaunay-Clan).

Ont, en outre, obtenu :  
- Médailles de bronze de la

Fédération :

MM. Guy Grégorio et Gérard Baudet.

Médailles d'argent :

MM. Jacques Raison ; Jean-Claude Deschamps.

Médailles d'or :

MM. Henri Gallo et Jean Masurier.

## LES ELECTIONS :

Il fut procédé à l'élection complète du Comité. Il y eut 71 votants.

Ont obtenu et furent élus :

MM. Amilcar (sortant), 68 voix ; Baudet (nouveau), 68, Leroy (sortant), 68. Raison (sortant), 68 ; Liégeois (nouveau), 65 ; Martin (sortant), 65 ; Péronnet (sortant), 65 ; Masurier (sortant), 64 ; Gallo (sortant), 62 ; Morillon (sortant), 60 ; Berland (nouveau), 39 ; Challot (nouveau), 57 Brunneau (nouveau), 52 ; Chasseport Robert (sortant), 45 ; Deschamps (sortant), 45 ; Grand (sortant), 42 voix.

Le comité comportait 15 membres. Il fut décidé, à la suite de cette élection, de le porter à 16.

## ELECTION DU PRÉSIDENT

Il revenait aux sociétés présentes, de désigner le président. M. Morillon, président sortant, était seul candidat. Il fut élu avec 41 voix sur 70 exprimées, en notant qu'il y eut onze bulletins blancs et que « non candidats » ont obtenu : Amilcar (9) ; Baudet, Challot, Gallo (3).

M. René Morillon est donc réélu président du comité, ceci pour deux ans.

Le bureau sera constitué au cours d'une prochaine réunion du comité.

## DES DATES A RETENIR

M. Morillon indiqua les décisions prises par la Fédération et la ligue.

**CHAMPIONNATS DE FRANCE EN TRIPLETTE**. — Seniors

les 25 et 26 juin, à la Couronne.

Juniors : 3 et 4 septembre à Saint-Quentin ; doublettes et tête à tête : 9 et 10 juillet à Toulouse : juniors, 3 et 4 septembre à Saint-Quentin ; championnat féminin, les 4 et 5 juin à Nevers.

**CHAMPIONNATS DEPARTEMENTAUX** (lieux à désigner). —

**TRIPLETTE**, toutes catégories et championnat féminin (doublettes) le 8 mai.

**DOUBLETTES**, le 9 mai  
**TETE A TETE**, le 5 juin.

Le championnat de ligue, en triplette, est fixé au 22 mai (en Charente).

Lors de la réunion de la ligue à Civray, il a été décidée la suppression pour un an des critériums de ligue. Par contre, pour harmoniser les concours, les organisateurs des grands concours (minimum 5 000 francs) devront faire connaître leurs dates avant le 1er janvier 1977.

Il n'y aura pas de concours protégés.

Le calendrier départemental sera fixé le 23 janvier 1977.

## QUESTIONS DIVERSES

Parmi les questions diverses, à retenir la proposition de faire les championnats de la Vienne sur deux journées : de compléter l'éclairage des jeux, notamment au Parc de Blossac ; les frais de déplacement lors des championnats de ligue ou de France ; l'assemblée de la ligue est fixée au 9 janvier à Angoulême et les candidatures devant parvenir avant le 9 décembre. Signalons que le Comité de la Vienne est représenté par MM. Amilcar, Leroy, Martin, Morillon. Abonneau ne se représentant pas. Par contre, MM. Gallo et Deschamps seraient candidats...